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第２回 意見交換会 要旨 

開催日時 
10   月   24   日（ 水 ） 

    19   時   00   ～      時 

市町村名 池田町 グループ名 １班 

 要 旨 

 

（質問：支柱の間隔・塩カルの散布量←農家に影響） 

大町～糸魚川間の工事を早期に進めて欲しい。道路工事地元の業者へ。道路降りてからのアプローチに配

慮が必要。今生まれた子供が借金をすることになる。 

 塩カルで水が汚染されている。地下水の調査をして欲しい。 

 塩カルをまかなくても他の方法もある。 

 道路が必要だが、将来性を考えて検討して欲しい。（介護面、財政面等） 

 借金を背負ってまで大規模な道路を造るべきかどうか。生活道路を改良して欲しい。 

 波田案は白紙に戻ったのか。 

 川を狭くする方法はとれないか。 

 町道拡張となると町の費用がかかるので、高規格道路を造ってもらった方が良いのでは。 

 
将来の子供達のことを考えて道路を造る。 

池田として高規格道路をどう造って欲しいかを検討したらどうか。インターを２つほしい。 

 ドクターヘリは飛ばせるか。 

 現実的な問題を一つずつクリアしていくべき。 

 
青木湖にバイパス出来た結果旧道沿いの商店が1軒以外つぶれてしまった。池田町にインターできた場合、

今ある商店や美術館等だめになってしまう。魅力あるものを（商店観光等）作っていくべき。 

 池田が反対してもどこかには造るのだから、それならば池田に造った方が良い。 

 環境面の問題もあるが、池田としては必要ではないか。 

 問題的に解決して道路を造っていく方向で。自分の生活にも支障をきたしている。 

 


